
Herr Vorsitzender, Herr Landrat, 

meine Damen und Herren, 

 

ich möchte die CDU‐Fraktion zum vorliegenden Antrag beglückwünschen. Auch wenn sie sich nicht 

mal die Mühe gemacht haben, den Antragstitel im Vergleich zum NPD‐Antrag vom Juni vergangenen 

Jahres zu verändern, so zeigt es doch, daß auch sie lernfähig sind.  

 

Auch wenn sie damals als Fraktion geschlossen gegen die Inhalte ihres heutigen Antrags gestimmt 

haben, bin ich mir sicher, daß der ein oder andere unter ihnen sich schon damals gefragt hatte, was 

eine solche Blockadepolitik eigentlich für einen Sinn hat. Über ein halbes Jahr Bedenkzeit ist seither 

vergangen und ich freue mich, daß sie eingesehen haben, daß gewisse Ideen und Politikansätze der 

NPD auch in ihren Reihen mehrheitsfähig sind. 

 

Unser Anliegen, die Errichtung einer Gedenktafel für die Opfer der kommunistischen 

Gewaltherrschaft, werden wir natürlich auch weiterhin unterstützen und hoffen, daß wir noch in 

diesem Jahr ein würdiges Gedenken an der dann eingeweihten Gedenktafel durchführen können. 

 

Vielen Dank! 


